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Дэниел Рэдклифф рассказал правду о своей борьбе с алкоголем - в частности, после
окончания франшизы «Гарри Поттер». 
"Я жил в одиночестве, и думаю, что это действительно меня волновало. Я много пил", -
поделился 26-летний британский актер. Он объяснил, что его алкогольная зависимость -
это результат страха возвращения в реальность после более десяти лет игры в
популярного мальчика-волшебника.   "Мне было тяжело появляться на публике и
бороться внутри, убеждая себя, что у меня может быть совершенно нормальная жизнь.
Вам скучно, если вы просыпаетесь с таким чувством", - сказал он. У Рэдклиффа было
много новых предложений, и он рад, что до сих пор ему открыты двери. "Очень повезло,
что после Гарри Поттера я смог сыграть более взрослого персонажа", - заявил актер. 
У Рэдклиффа и раньше были проблемы с алкоголем, и не секрет, что в некоторых
сценах он снимался пьяным. "Я очень увлекающийся человек. Это была проблема. Я не
хочу вдаваться в подробности, но я много пил, и это было каждый день - я имею в виду,
каждую ночь", - сообщил он в 2012 году. 
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